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Открытое обращение
к Бюро ФКСР

Уважаемая Марина Владимировна! 
Уважаемые члены Бюро ФКСР!

В это непростое время, профессионалы конноспортивного сообщества стремятся сделать 
все возможное, чтобы уровень российской профильной индустрии продолжал соответствовать высоким 
международным стандартам. 

Несмотря на то, что у представителей профессионального сообщества может быть разное видение 
будущего отечественного конного спорта и путей его развития, нас всех объединяет общее дело.

В целях эффективного и прогрессивного развития конного спорта, членами Ассоциации КСК «Люди 
и лошади» было подготовлено Обращение к Конференции ФКСР, которое содержало предложения 
по совершенствованию системы менеджмента в конном спорте. 

Однако, к нашему глубочайшему сожалению, Обращение к Конференции ФКСР, отправленное 
от имени Ассоциации, не было рассмотрено на Бюро ФКСР, тогда как без этой процедуры наши 
предложения не могут найти отражение в повестке Конференции ФКСР. 

Просим прояснить данную ситуацию и указать причины нерассмотрения Обращения. 

Мы всецело надеемся на продуктивное сотрудничество с Федерацией конного спорта России, 
но также просим представителей органов ее управления обеспечить рабочую обратную связь относительно 
наших предложений, которые были разработаны владельцами и руководителями конноспортивных 
клубов, обладающими знаниями и опытом в спортивном менеджменте, с единственной целью - созданием 
эффективной системы продвижения российского конного спорта. 

Мы надеемся, что представители Бюро ФКСР заинтересованы в открытом диалоге и рассчитываем 
на содействие в устранении проблем, препятствующих достижению взаимопонимания с представителями 
конноспортивной общественности.

С уважением,

Директор Ассоциации КСК

Рухаленко В.Г.


